



PRESSEMITTEILUNG

München, 23. Juli 2009

Anton Greiner neuer Leiter des Vermessungsamts Erding

Der Präsident des Landesamtes für Vermessung und Geoinformation, Dr. Klement Aringer, führte Vermessungsoberrat Anton Greiner offiziell am 23. Juli 2009 im Konzertsaal der Kreismusikschule Erding als Leiter des Vermessungsamts Erding ein und verabschiedete dessen Vorgänger, Vermessungsdirektor Andreas Danzer.

Anton Greiner, der seit 1. Mai 2009 das Vermessungsamt Erding leitet, wurde 1953 in Haunsbach im Landkreis Kelheim geboren. Nach dem Studium der Geodäsie an der Technischen Universität München trat er 1979 in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. Sein beruflicher Werdegang führte ihn nach der Großen Staatsprüfung für den höheren vermessungstechnischen Verwaltungsdienst und für den höheren Flurbereinigungsdienst an das Vermessungsamt Würzburg. Daran schlossen sich Tätigkeiten bei den Vermessungsämtern Freising und Pfaffenhofen a. d. Ilm an. In Pfaffenhofen a. d. Ilm wurde er im Juli 1992 zum ständigen Vertreter des Amtsleiters bestellt, in Freising übernahm er im Januar 2004 die stellvertretende Leitung des Vermessungsamts. Während seiner beruflichen Laufbahn sammelte Greiner umfassende Erfahrungen auf dem Gebiet der Bodenordnung nach dem Baugesetzbuch. Als Dozent unterrichtet Greiner an der Bayerischen Verwaltungsschule München Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kommunaler und staatlicher Liegenschaftsverwaltungen.

Anton Greiner lebt seit 22 Jahren mit seiner Frau und den inzwischen erwachsenen drei Kindern in der Ampertalgemeinde Zolling.

Im Rahmen einer Feierstunde bedankte sich Dr. Aringer bei dessen Vorgänger, Vermessungsdirektor Andreas Danzer, der das Vermessungsamt Erding von 1995 bis 2009 leitete.

Weitere Informationen zur Bayerischen Vermessungsverwaltung unter www.geodaten.bayern.de, zum Vermessungsamt Erding unter www.vermessungsamt-erding.de.